

PERTUIS

Eclatant succès de la fête des associations

Durant toute la journée d'hier, au travers de stands et d'animations, les associations ont eu tout le loisir de présenter au grand jour leurs activités

Au départ, il ne s'agissait que d'une journée destinée à permettre aux associations de la ville de se présenter au grand jour. Au fil des ans, ce rendez-vous désormais autant traditionnel qu'incontournable est devenu une journée de fête. Chacune des associations participantes prend un réel plaisir à présenter du mieux qu'il soit son stand. Chacune a envie d'être remarquée, d'attirer le regard, car toutes se sont rendu compte que cette journée permettait de recueillir des adhérents.

Mais aussi au-delà de vouloir séduire et attirer, ce qui est fort compréhensible, c'est aussi la fête qui est là présente, dans son sens le plus large.

136 associations présentes sur les 250 existantes

"On dénombre pas moins de 136 associations présentes, sur les 250 qui existent dans la ville. C'est une participation remarquable et cela nous pose bien des soucis pour caser tout ce monde sur les trois places Parmentier, place Murette et place de la Diane", déclarait hier matin, l'un des responsables de la maison de la culture. Chacune des associations s'est plu à peaufiner son stand, en présentant des "press book" détaillant les activités, présentant des photographies de sorties, de pratiques et autres.

Un engouement certain existe désormais autour de cette journée. Pour les habitants c'est l'occasion donnée de pouvoir



Le rugby club, avec son téléviseur, qui montre des images du jour et des films sur la vie du club, a attiré bien des regards et suscité des vocations. (Photo J.M.P.)

d'une part voir les associations et découvrir certaines d'entre elles, pour les nouveaux ou ceux et celles désirant pratiquer une activité, c'est l'occasion de se

renseigner sur les jours, heures de rendez-vous, sur le montant de la participation. Une fête qui a connu ses temps forts au travers de l'inauguration

mais aussi avec les très nombreuses animations, qui n'ont pas manqué de séduire et enchanter.

J.M.P.

L'amicale de pêche et son aquarium

L'amicale de pêche que préside Philippe Lalauze était bien sûr présente, comme chaque année, à cette journée.

Installés sur la place Murette, Philippe Lalauze et ses amis avec le garde pêche Bernard Alamelle avaient présenté un stand attractif par bien des égards.

D'une part, on pouvait trouver des photographies, des présentations des concours et autres rendez-vous.

Mais de l'autre, l'amicale avait installé un aquarium qui n'a pas manqué d'attirer bien des regards. Une curiosité en quelque sorte parmi d'autres à découvrir lors de la visite.

C'était l'occasion de faire plus ample connaissance avec la faune vivant en Durance.



L'amicale de pêche, en se dotant d'un aquarium, a pu présenter les poissons vivant en Durance. (Photo J.M.P.)

Le rugby propose "Paris rêverie"

► Le stand du rugby club pertuisien a été particulièrement remarqué. En effet non seulement le club avait installé un téléviseur sur laquelle on pouvait voir des films de la saison écoulée, mais ce fut l'occasion de savoir que le samedi 6 octobre à la salle des fêtes, le club présentait "Paris rêverie" avec le comique marseillais Bruno Boniface. Une soirée à ne pas manquer.

tes, gardons, chevènes, truites, on sait qu'il est présent aussi dans l'étang de pêche du Fari-